



Inauguración del encuentro, ayer, en Filología.

J. M. GARCÍA

IV encuentro iberoamericano de disponibilidad léxica

SALAMANCA. La Facultad de Filología puso ayer en marcha la cuarta edición del *Encuentro de Disponibilidad Léxica*, unas jornadas de ámbito iberoamericano que se desarrollan también hoy y que tienen por objetivo repasar las variaciones léxicas que se producen en una

determinada zona geográfica, establecer el léxico fundamental del idioma castellano por su repercusión en la enseñanza del español como lengua extranjera, entender el funcionamiento de los mecanismos de almacenamiento y actualización del vocabulario. ■